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Compte rendu de l’AG ACVS/EAV/VSA du 20 Novembre  2015  

 

SALLE DES FETES JEAN VILLAR NEUVILLE  

 
ALLOCUTION DU PRESIDENT DE L’ACVS et de L’EAV 

 
Le Président de l’ACVS et de l’EAV  Jean-Claude PASSAVY ouvre l’AG à 19h 00 et rappelle les faits 

marquants de l’année écoulée :  

Tout d’abord une minute de silence est observée à la mémoire de Loïc PONTHUS  
Il présente les excuses du Maire de Villefranche  ainsi que celles du Maire de Neuville , de Montanay, du 

président de la CAVIL et de la Présidente du Comité du Rhône et souhaite la bienvenue à Mme COIN Maire 

adjoint de la Mairie de Neuville et Mr JAMBON Maire adjoint de la ville de Villefranche ainsi qu’à la presse 

locale (Patriote Beaujolais) 
-l’Année écoulée est dans la ligne des précédentes avec une forte progression du nombre d’adhérents avec 

plus de 840  licenciés dont 200 pour la section athlé santé à Villefranche et la création d’une section à 

Neuville encadrée par A. SERGENT  
Embauche de deux salariés : A.SERGENT en Coach Athlé Santé à Neuville et F.AUGER en developpeur 

marketing à Villefranche  

Nous avons organisé de nombreuses manifestations avec en particulier   le trail de Montenay comptant pour le 
championnat national, la deuxième édition de la Calad’run,  la première édition de la GANATRAIL à Genay 

et les championnats LARA de ½ Fond à Villefranche  

Le bilan sportif est exceptionnel  avec le record des points marqués débouchant sur une troisième place 

départementale, et de nombreux titres nationaux et régionaux  
Il revient sur deux élements négatifs de 2015: la fin du détachement de Philippe Lavieille par la Mairie de 

Villefranche et l’état de vétusté de la piste du stade Jean Lemouton  

Il remercie les sponsors, entraineurs, officiels et bénévoles  

ALLOCUTION DU PRESIDENT DU VSA 

Jean Luc PONTHUS  remercie les sponsors et les élus pour l’aide apportée au club. Il se félicite 

de la hausse des licenciés (+ 100) et du succès des organisations  

Le projet de la piste progresse doucement (pb du terrain à acheter)  

Il donne RV à tous pour le Trail Givré du 7 février et appel aux bénévoles   

 

ALLOCUTION DES PERSONNALITES  

Mr Michel JAMBON maire adjoint aux sports de la Mairie de Villefranche revient sur la fin du 

détachement de P. Lavieille effectué par souci d’équité avec la fin d’un privilège  

Pour le stade, la baisse de la dotation d’état a retardé le projet mais il sera inscrit dans le budget 

avant la fin du mandat  
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Il félicite l’ACVS pour ses résultats sportifs mais aussi pour la bonne santé financière du club 

nécessaire pour faire face à la baisse des subventions publiques  

 

Mme COIN félicite le club pour ses bons résultats : ce que vit le club au niveau des dotations 

publiques est la norme par rapport aux autres associations compte tenu de la, baisse des moyens 

des communes  

Mais au-delà de l’aspect financier , les communes peuvent aider les associations sur un plan 

logistique ou organisation de projets   

  

 

RAPPORT MORAL  

Les secrétaires généraux Gilles COLIN et Eric GIRAUD présentent le rapport moral annexé au 

présent compte rendu : de très bons résultats sportifs, forte hausse des licenciés et belles 

organisations  

Le Président met aux voix le rapport moral qui est approuvé à l’unanimité  

 

RAPPORTS FINANCIERS ET BUDGETS 

 Les trésoriers Jean Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA présente les 

résultats financiers de l’année écoulée pour l’ACVS et les deux sections locales ainsi que les budgets 

prévisionnels. 

Les trois bilans présentent un solde positif avec des comptes arrêtés à 51K€ (résultat 0) pour l’ACVS 

55000€ (R=+3000€) pour le VSA et 210000
 
€ (R= + 3500€) pour l’EAV et des budgets dans la ligne 

des bilans  

 A noter pour l’EAV de l’embauche d’un troisième salarié pour l’activité développement markéting 

et sportif et d’un Coach Athlé Santé pour le VSA  

Le président met aux voix les rapports financiers et les budgets qui sont approuvés à l’unanimité  

  

ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS  

Philippe LAVIEILLE  Directeur Technique EAV revient sur l’impact en terme d’organisation de la 

fin de son détachement : il a partiellement compensé par plus de bénévolat en ce qui concerne le 

tcchnique mais les taches administratives et l’animation du site web sont lourdes ce qui justifie la 

hausse des cotisations  

Le club ne percevra plus de FNDS en 2016, seuls les comités le percevront  

Il salue la belle progression des effectifs de la section sportive du lycée Louis Armand avec 28 

athlètes en 2015 : la section est la principale source des qualifications aux championnats de France 

des jeunes  

Un projet avec le Lycée Aiguerande à Belleville et Bellegarde à Neuville est à l’étude  

Un grand bravo pour R. Jaillardon pour le dynamisme de la section Athlé Santé et son titre de 

Champion de France ainsi que pour A. Sabrié et ses deux selections en équipe de France et ses titres 

de championne de France  

Merci aux étudiants STAPS pour leur investissement dans le club et l’encadrement des plus jeunes  

Rendez vous le 30 avril au Pérreon pour la première marche nordique chronométrée dans le cadre du 

Beaujolais Endurance Tour , les deux tours interclubs en mai le meeting ½ fond  du 18 juin et bien 

entendu le 4 décembre prochain pour la troisième édition de la calad’run  

Annette SERGENT pour le VSA est heureuse du succès de la section loisir mais aussi du groupe de 

sprint qu’elle encadre avec 26 personnes  
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Le Président passe alors à la remise des récompenses des Athlètes et des bénévoles et clôt l’AG à 

20h30  

 

Enfin l’AG s’achève par le traditionnel verre de l’amitié et le buffet repas  

 

  
  
 


